

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Heßloch am 23. Februar 2011

Installation einer abgefallenen Warnbarke/ Richtungstafel (SPD)

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten die schon seit Monaten abgefallene Warnbarke/Richtungstafel im Kurvenbereich zwischen Wi-Hessloch und Wi-Kloppenheim zu installieren.

Begründung:

Da es anscheinend keine regelmäßige Kontrolle über die ordnungsgemäße Installation der Verkehrsschilder gibt, möchten wir auf diesem Weg bitten, die schon seit mehreren Monaten fehlende Warnbarke/Richtungstafel im Kurvenbereich auf der rechten Seite aus Richtung Hessloch kommend, zu installieren. Es handelt sich um eine von insgesamt 3 Warnbarken an dieser Stelle.

Beschluss Nr. 0004

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez IV
Amt 66

Müller
Ortsvorsteher